
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Ernesto Ottone Sergio Munoz Riveros : Après la révolution

Bernard Dumont , le mercredi 15 juillet 2009

Ernesto Ottone Sergio Munoz Riveros *Après la révolution, Rêver en gardant les pieds sur terre*, L'Atalante, Nantes, octobre 2008, 12 €

Deux anciens dirigeants des jeunesses communistes du Chili se livrent à une autocritique, sous la forme d'un dialogue. L'un et l'autre ont une culture étendue, ils s'expriment avec simplicité et, autant qu'on peut en juger, sincérité. Ils cherchent notamment à comprendre, sans y répondre d'ailleurs, comment ils ont pu gober si facilement les affirmations du Parti et de la propagande soviétique et justifier aveuglément tout ce qui en émanait.

Le mercredi 15 juillet 2009 à 17:21 . Classé dans